

El Gobierno de Chaves no despierta el entusiasmo entre los agentes sociales

Políticos, empresarios y sindicalistas reconocen la valía de algunos integrantes del nuevo Ejecutivo pero vaticinan que la labor de éstos será altamente continuista

MIGUEL ALLENDE GRANADA

El nuevo Ejecutivo andaluz diseñado por Manuel Chaves, tras la aplastante victoria en las urnas el pasado 14-M, no levanta pasiones en Granada pese a contar con personas muy cualificadas. Diferentes agentes sociales y políticos consultados por este periódico creen que el gabinete que ha pergeñado el presidente de la Junta de Andalucía se caracterizará por un cierto continuismo con respecto a la legislatura anterior y que los pilares de confianza de Chaves, los auténticos 'hombres fuertes' del Gobierno, siguen siendo los mismos que en la etapa anterior: Zarrías, Vallejo y Plata.

Más aún. El peso político de Granada en el nuevo Ejecutivo es considerado muy relativo, si se le compara con la importante presencia de otras provincias como Jaén, Sevilla o Cádiz. Aunque hay quien opina que lo que realmente importan no es la cantidad de consejerías al frente de las cuales haya un granadino, sino del trabajo de éstos.

SEBASTIÁN RUIZ

Presidente de la Patronal

«Este Gobierno no despierta ilusiones»

El máximo responsable del empresariado granadino, Sebastián Ruiz, ha acogido con una elevada dosis de escepticismo la composición del nuevo Gobierno de la Junta. Ruiz

sostiene que este gabinete va a tener un alto grado de continuidad en las diferentes políticas llevadas a cabo por su predecesor, algo que en su opinión «no beneficiará especialmente a Granada». El presidente de la CGE sí considera positivo que el nuevo Gobierno tenga más mujeres que hombres. «Creo que su presencia dará una mayor intensidad a la gestión en las áreas que serán de su competencia, y eso será bueno para toda Andalucía», señala al respecto. Por lo que al peso político de Granada respecta, señala que la presencia de dos consejeras «es algo, más que que a nivel nacional donde hemos tenido muy poca suerte».

MARIANO CAMPOS

Secretario de la UGT

«Tiene la confianza de los andaluces»

Para el secretario general de UGT Granada, el diseño del nuevo Gobierno andaluz hecho por Chaves parte del respaldo que otorga una mayoría absoluta en el Parlamento. «Creo que es un buen Gobierno y así lo demostrará en su labor durante estos cuatro años», señala.

Campos reconoce que la presencia granadina en el nuevo gabinete queda muy por detrás de provincias como Jaén, Sevilla o Cádiz, pero acto seguido matiza que Granada gana al pasar de una consejería a dos, aunque 'perdamos' la presidencia del Parla-

mento andaluz. «Me alegra especialmente que la Consejería de Justicia esté en manos de una granadina, por la significación que tiene para esta ciudad», señala Campos quien agrega que a partir de ahora se pone el contador de la labor del Gobierno a cero y «por sus obras le conoceremos».

FRANCISCO A. DE LA CHICA

Secretario del PSOE

«Chaves cuenta con gente muy valiosa»

El secretario provincial del PSOE, Francisco Álvarez de la Chica, opina que el Gobierno de Chaves desarrollará una labor muy eficaz para con Andalucía, «pues cuenta con gente experimentada en la gestión, con una trayectoria política impecable».

Sobre la presencia de dos consejeras granadinas en el Ejecutivo, De la Chica opina repercutirá en el avance y desarrollo de la provincia y pone de manifiesto la «valía a nivel andaluz de los miembros del PSOE granadino».

PEDRO VAQUERO

Coordinador de IU

«Es un Ejecutivo con un claro continuismo»

Desde la óptica de IU, el continuismo se ha asentado en el Gobierno de Chaves. Las espaldas de sus hombres de confianza, los antes citados, soportan las consejerías

claves para Andalucía. Vaquero opina que en muy poco van a cambiar las cosas en esta legislatura y añade que el Ejecutivo «tendrá que demostrar si de verdad va a apostar por políticas sociales, si va a beneficiar a provincias como la nuestra, más atrasadas que otras».

Respecto del peso político de Granada, Pedro Vaquero cree que es muy relativo y que está alejado del que tienen otras provincias como Jaén o Sevilla. «Desconfío en que las dos consejeras granadinas -dice- vayan a generar una mayor apuesta por esta provincia, pero hay que dar tiempo al tiempo; en cualquier caso van a tener nuestro apoyo si así nos lo piden».

RAFAEL ROLDÁN

Secretario de CC OO

«Nos espera más de lo mismo otros 4 años»

Rafael Roldán se muestra totalmente escéptico sobre una labor diferente del Gobierno de Chaves. Asegura que el continuismo está garantizado y lo que más le preocupa es que Granada siga padeciendo un más que notable déficit de inversiones para paliar todos los problemas que acucian a la provincia. «Los recursos que ha destinado la Junta a esta provincia siempre han sido muy escasos y no creo que la situación vaya a cambiar ahora con el nuevo Gobierno andaluz», señala.

■ MÁS INFORMACIÓN | Página 30 |



Cándida Martínez./ IDEAL

Martínez apuesta por modernizar Andalucía desde la educación

IDEAL GRANADA

Cándida Martínez centró ayer sus prioridades para la próxima legislatura como consejera de Educación, cargo en el que repite, en contribuir a la «modernización» de Andalucía desde el sistema educativo con medidas de «igualdad».

Martínez, una de las dos consejeras granadinas junto a la responsable de Justicia, María José López, dijo ayer que trabajará por adecuar el sistema educativo a «las nuevas necesidades de la sociedad» para contribuir a la «cohesión, el avance y riqueza» de Andalucía, para lo que apostará por «nuevos planteamientos».

Martínez, que dijo sentirse «ilusionada y agradecida» por repetir en el cargo, citó de entre sus prioridades la consolidación de la Formación Profesional con el impulso de nuevos ciclos formativos que respondan a las «necesidades sociales y económicas actuales», informa Efe.

Enrique Moratalla será nombrado director adjunto de CajaGranada

El ex consejero de Cultura de la Junta asumirá las competencias de Obra Social, las dos fundaciones, protocolo y medios de comunicación

IDEAL GRANADA

Enrique Moratalla Molina será nombrado director general adjunto de CajaGranada, según ha podido saber este periódico de fuentes fidedignas. Desde que fue creado ese puesto hace algo menos de un mes por la entidad crediticia, Enrique Moratalla era el que más sonaba para ocuparlo. No obstante, también han sido barajados otros nombres, militantes del PSOE todos ellos, a excepción de una mujer independiente de dentro de la Caja.

El nombramiento oficial tendrá lugar, con bastante probabilidad, en el consejo de administración ordinario de la primera semana de mayo. La dirección general adjunta se ha creado en la Caja para encargarse de las actividades no relacionadas con el negocio bancario. El nuevo organigrama contempla que Enrique Moratalla se

haga cargo de la Obra Benéfico Social, las dos fundaciones, medios de comunicación y protocolo. Además, está previsto que el nuevo director general adjunto lleve la puesta en marcha del nuevo centro



Enrique Moratalla.

cultural que ha echado a andar. Se tratará de una institución volcada en el fomento de las actividades culturales y lúdicas; la infraestructura será levantada en la parcela situada inmediatamente detrás de la sede central de CajaGranada. Su diseño ha sido encargado al arquitecto Campo Baeza.

Enrique Moratalla estará rodeado de un equipo de profesionales, tanto de dentro como de fuera de CajaGranada, pues las actividades abarcarán exposiciones, ediciones musicales, encuentros culturales, ediciones de libros, etc. El futuro director adjunto ha sido consejero de Cultura hasta la designación del nuevo Gobierno, cargo al que accedió tras ocupar la viceconsejería en los últimos cuatro años; antes fue delegado de Cultura en Granada. Nacido en 1956, es psicólogo de profesión, músico de vocación y funcionario en excedencia.



Miguel Álvarez (dcha.) con Rodríguez Zapatero.

Miguel Álvarez trabajará como asistente personal de Zapatero en La Moncloa

IDEAL GRANADA

El granadino Miguel Álvarez Guarnido ha sido nombrado asistente personal del presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero. Se desplazará inmediatamente a Madrid para ponerse a su servicio en el Palacio de la Moncloa. Miguel Álvarez es licenciado en Derecho y tiene 38

años. Ha sido jefe de gabinete adjunto de la Diputación Provincial de Granada. Actualmente es jefe de gabinete del secretario general del PSOE de Granada, Francisco Álvarez de la Chica. Hombre de confianza de la dirección provincial del PSOE, estuvo de asistente de Rodríguez Zapatero cuando veraneó en La Herradura.